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VONEY MALTA 

O P I N I Ã O

Caso Dr. JHC: 'militares cumprem ordens'
Recentemente, quando o sapato apertou 

nas investigações feitas pela PF, Mauro Cid, 
tenente-coronel do Exército e ajudante de 
ordens do presidente Jair Bolsonaro, disse que 
'militares cumprem ordens'. 

Seguindo esse raciocínio, o que precisa ser 
desvendado é quem teria mandado militares 
lotados na Prefeitura de Maceió interferirem na 
ocorrência de uma suposta agressão envolvendo 
o casal Dr. JHC e a dentista Isadora Martins. 

Os militares envolvidos são um major e  
um subtenente da PM alagoana - ajudante de 
ordens do prefeito de Maceió, JHC. 

Certamente, os dois cumpriam ordens, o 
que significa que conduzem as digitais do 
'superior' que deu a determinação para interfe-
rirem naquela cena do crime. 

 
Difícil apostar quem terá sido o mandão, 

né? 

EM TEMPO  
 
Maceió tem em sua estrutura administra-

tiva a Secretaria Municipal da Mulher, Pessoas 
com Deficiência, Idosos e Cidadania.  

Mas que ainda não se pronunciou sobre o 
caso que ganhou repercussão nacional.

CONDIÇÕES PRECÁRIAS

Diretora tenta há um mês que gestão municipal resolva a situação
Escola no Benedito Bentes libera alunos 

antes do horário previsto por falta de água
A Escola Municipal Paulo 

Henrique Costa Bandeira, situada 
no bairro Benedito Bentes em 
Maceió, enfrenta sérios problemas 
de infraestrutura devido ao descaso 
da Secretaria Municipal de 
Educação (Semed). Com mais de 
800 alunos distribuídos nos turnos 
matutino, vespertino e noturno, a 
unidade lida diariamente com ques-
tões estruturais que comprometem o 
ambiente educacional. 

As aulas têm sido encerradas 
pelo menos duas horas antes do 
horário oficial devido à falta de água 
nos banheiros, impedindo a higiene 
das mãos e a descarga. Além disso, a 
escassez de água afeta a ingestão de 
líquidos por parte de crianças, 
adolescentes e profissionais. 

Um problema de esgoto foi 
iden tificado na cozinha onde as refei-
ções dos estudantes são preparadas, 
com resíduos emergindo através de 
um ralo central. A diretora, Cristiane 
da Silva (50), destaca que as meren -
dei ras enfrentam a necessidade de lim -
par a cozinha várias vezes ao dia pa ra 
evitar riscos de infecção alimentar. 

No mês anterior, o Jornal de 
Ala goas destacou denúncias de um 
ve reador aliado do prefeito sobre o 
te to do ginásio da escola Paulo Ban -
dei ra apresentando riscos à comuni-
dade. 

Apesar da promessa de início das obras 
pela Semed, mais de 20 dias depois, constatou-
se que as chapas de aço foram removidas, deix-
ando o ginásio sem estrutura de telhado, 
exposto ao sol e chuva. 

A diretora Cristiane tem buscado incan-
savelmente a atenção da gestão municipal para 
atender às necessidades da escola, enviando 
ofícios à Semed, porém sem o apoio devido. 
Em sua visão, a falta de suporte é caracterizada 
como "descaso" por parte da gestão, que, 
segundo ela, prioriza aspectos superficiais, 
como redes sociais. 

Ao comentar sobre a situação, Cristiane 
lamenta a falta de comprometimento da gestão 
municipal com a educação de qualidade, refor-
çando os esforços da equipe escolar para 

manter o ambiente educacional funcional, ape-
sar dos desafios. 

A gestora relata que, mesmo após enca-
minhar profissionais para proteger as paredes 
internas da cisterna, a solução adotada pela 
Semed foi insuficiente, resultando na necessi-
dade de enviar uma caixa dÊágua. No entanto, 
a medida se mostrou ineficaz, com a bomba de 
abastecimento incapaz de encher a caixa, 
destacando uma série de soluções paliativas 
adotadas pela Semed ao longo do tempo. 

Mãe de um aluno, Terezinha de Oliveira 
(48) critica a prefeitura pela falta de auxílio, 
enfatizando o prejuízo causado às crianças 
devido à interrupção precoce das aulas e às 
condições inadequadas do prédio, que afetam 
o lazer e aprendizado dos estudantes. 
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REPERCUSSÃO

O prefeito de Maceió, JHC 
(PL), não concedeu entrevista à 
imprensa na abertura do Natal de 
Maceió, nesta quarta-feira (22). 
Em silêncio desde que eclodiu o 
caso em que o irmão é acusado de 
violência doméstica contra a noiva, 
o prefeito preferiu falar apenas 
com a TV Gazeta (afiliada Globo) 
em ambiente controlado. Em cima 
do palco, JHC visualizou o pro-
testo de mulheres que pediam 
punição aos agressores de mul-
heres em Maceió. 

As mulheres seguravam cartazes com as 
frases "Não me Joguem no Chão", "Dr. JHC 
na cadeia" e "Não me Calem" em referência à 
denúncia de agressão do irmão do prefeito, que 
foi uma ausência sentida na festa. Na soleni-
dade que ligou a nova árvore de Natal e a nova 
decoração natalina, estavam presentes a mãe 
do prefeito, a suplente de senadora Eudócia 
Caldas, e o motorista do prefeito, o subtenente 
Gilvan Cabral, que está sendo aguardado pela 
Polícia Militar para cumprir prisão disciplinar. 
O subtenente Cabral teria retirado a vítima das 
mãos de policiais que prestavam socorro e 
sumido com ela durante 45 minutos. 

A vítima desistiu de registrar ocorrên-
cia. A suspeita da Polícia Civil é que ela tenha 
sido coagida pela família Caldas. Também 
deve ser investigado o Major Diego, um 
bombeiro militar cedido à Prefeitura e que 
chegou primeiro que a guarnição da polícia 
ao local. Ele é acusado de ter impedido o 
acesso imediato dos policiais militares ao pré-
dio.  

Nas redes sociais, milhares de comen-
tários cobraram um posicionamento do pre-
feito JHC, da secretária da Mulher, Ana 
Paula, das vereadores Olívia Tenório e 
Silvania Barbosa, mas o silêncio até o 

momento tem sido uma estratégia adotada 
pelo grupo. 

O deputado delegado Fábio Costa, que 
é acusado de ir defender o agressor na 
Central de Flagrantes, também se rendeu ao 
silêncio. Outro deputado federal, Alfredo 
Gaspar de Mendonça também preferiu não 
comentar sobre o caso do irmão do prefeito.  

O único político da base de JHC a se 
pronunciar foi o vereador Siderlane 
Mendonça, que chamou a agressão de "briga 
de marido e mulher e que não se meteria". 
Na ligação ao 190, a noiva do Dr. JHC afir-
mou que "foi agredida e jogada ao chão".

Protesto contra irmão do prefeito, Dr. 
JHC, marca abertura de Natal de Maceió

Prefeito de Maceió se cala diante de uso de seu Gabinete para ocultar crime
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IBGE Levantamento apontou queda de 0,7% em relação ao último trimestre

Alagoas registra a segunda menor 
taxa de desemprego no Nordeste

REFERÊNCIA 

Implantação do plano terá aporte financeiro de R$ 7 milhões
Paulo Dantas impulsiona turismo sustentável com 
entrega de Planos de Desenvolvimento Integrado

Nesta quarta-feira (22), o gov-
ernador Paulo Dantas realizou a 
entrega dos Planos de 
Desenvolvimento Integrado do 
Turismo Sustentável (PDITS), mar-
cando um passo significativo para 
fortalecer o setor turístico nas regiões 
do Caminho das ˘guas, Costa dos 
Corais e Cânions do São Francisco. 
A iniciativa, fruto de colaboração 
entre as secretarias de Estado do 
Turismo (Setur) e da Fazenda 

SECRETARIADO

Governador nomeia 
Lydia Pollyana como 
nova secretária de 
Esporte, Lazer e 
Juventude

 Professora da rede estadual 
tem trajetória ligada à prática 

de atividades físicas

Em um ato oficial ocorrido 
nesta quarta-feira (22), o govern-
ador Paulo Dantas anunciou a 
nomeação da professora Lydia 
Pollyana como a nova titular da 
Secretaria do Esporte, Lazer e 
Juventude (Selaj) do estado de 
Alagoas. A nomeação ocorre em 
substituição a Angela Stemler, e 
reforça o compromisso do gov-
erno com o fortalecimento do 
setor esportivo. 

Lydia Pollyana, integrante 
do quadro efetivo da rede estadual 
de ensino, traz consigo uma sólida 
experiência, tendo desempenhado 
o papel de coordenadora em 
importantes eventos esportivos 
promovidos pelo Governo de 
Alagoas. 

Lydia Pollyana, que ocupava 
anteriormente o cargo de superin-
tendente de Esporte, Lazer, 
Rendimento e Inclusão Social da 
Selaj, é graduada em Educação 
Física pela Universidade Federal 
de Alagoas (Ufal) e possui pós-
graduação em Educação Física e 
Cultura, bem como em 
Deficiência Auditiva e Intelectual 
pelo Instituto Brasileiro de Ensino 
Superior de Alagoas. Sua trajetó-
ria acadêmica e profissional a posi-
ciona de maneira sólida para lid-
erar os rumos do esporte no 
estado. 

(Sefaz), contou com um aporte financeiro de 
R$ 4 milhões do Tesouro Estadual. 

Os PDITS foram elogiados pela 
Corporação Andina de Fomento (CAF) e pela 
LOG Estratégia, que os consideraram um 
marco e uma referência no cenário turístico 
mundial. O objetivo primordial é estabelecer 
um ecossistema turístico estruturado, baseado 
no diálogo e na cooperação, visando a preser-
vação dos recursos naturais, a valorização da 
cultura local, o fortalecimento da cadeia pro-
dutiva e o ordenamento territorial por meio de 

abordagens criativas, inovadoras e tecnológi-
cas. 

Além disso, o governador anunciou um 
investimento de R$ 7 milhões do Governo do 
Estado para a implementação de um plano 
integrado voltado para o turismo sustentável 
em Maceió. Paulo Dantas ressaltou a impor-
tância dos PDITS para impulsionar a agricul-
tura familiar por meio da indústria do turismo, 
afirmando: "Vamos buscar junto ao setor de 
turismo incentivar o consumo de alimentos 
produzidos pela agricultura familiar no estado.

No terceiro trimestre de 
2023, Alagoas consolidou-se com a 
segunda menor taxa de desocupa-
ção entre os estados do Nordeste, 
revelam dados da Pesquisa 
Nacional por Amostra de 
Domicílios (Pnad) Contínua, 
divulgada nesta quarta-feira (22) 
pelo Instituto Brasileiro de 
Geografia e Estatística (IBGE). A 
pesquisa apontou uma queda de 
0,7 ponto percentual em relação ao 
trimestre anterior, diminuindo de 
9,7% para 9%. 

O estado alagoano ficou atrás 
apenas do Maranhão, que registrou 
o menor percentual na região, mar-
cando 6,7%. Os demais estados 
nordestinos, à exceção do Ceará, 
também apresentaram redução ou 
estabilidade na taxa de desem-
prego. A liderança do ranking de 
desocupação ficou com a Bahia, 
atingindo 13,3%, seguida por 
Pernambuco (13,2%) e Rio 
Grande do Norte (10,1%). 

Os dados do IBGE destacam que, em 
relação aos trabalhadores autônomos, 
Alagoas registrou 25,5%, equiparando-se a 
Sergipe e à média nacional. Quanto ao 
emprego no setor público, observou-se um 
aumento de cerca de 4,7%, passando de 232 
mil para 243 mil pessoas. 

No terceiro trimestre de 2023, 60,8% 
dos empregados do setor privado em Alagoas 
possuíam carteira de trabalho assinada. No 
âmbito dos trabalhadores domésticos, 24,7% 
tinham carteira assinada em nível nacional, 
enquanto no mesmo período do ano ante-
rior, essa proporção era de 25,3%. 
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O vereador Leonardo Dias 
(PL) apresentou um Projeto de Lei 
que, à primeira vista, pode parecer 
uma iniciativa para garantir a legali -
da de na aquisição de produtos 
pelos órgãos públicos de Maceió. 
No entanto, ao analisar mais de 
per to, surgem questionamentos crí -
ti cos em relação à sua proposta. Ao 
pro por a proibição da aquisição de 
pro dutos provenientes de terras in -
va didas ou por movimentos de in -
va são de terra, o vereador parece 
es tar tomando uma postura sim -
plis ta diante de uma questão com -
ple xa. Alegar que as invasões são 
ile gais é desconsiderar os contextos 
so ciais, econômicos e históricos 
que frequentemente cercam essas 
ocupações. 

Além disso, ao alinhar sua 
pro posta com uma legislação seme -
lhan te em tramitação no Ceará, o 
ve reador parece seguir um modelo 
sem refletir sobre as particularida -
des locais de Maceió. O fato de ou -
tra iniciativa existir não significa au -
to maticamente que seja a aborda-
gem mais adequada para a realida -
de da cidade. A vinculação da pro -
pos ta à "proteção dos direitos de 
pro priedade" levanta preocupações 
so bre a falta de consideração pelos 
di reitos dos ocupantes das terras. 
Ig norar a necessidade de um de ba -
te mais amplo sobre a distribuição 
de terras e a questão agrária pode 
re sultar em políticas que perpetu -
am desigualdades e marginalizam 
co munidades historicamente ex -
cluídas. 

Ao classificar as invasões co -
mo ilegais de maneira generalizada, 
o vereador parece ignorar as com -
ple xidades sociais que levam a essas 
ações. Uma abordagem mais crítica 
po deria envolver a busca por solu-
ções integradas que abordem não 
ape nas a legalidade, mas também as 
causas subjacentes das ocupações 
de terra. Em vez de simplesmente 
proibir a aquisição de pro du tos, 
seria mais construtivo buscar al -
ternativas que promovam práticas 
sus tentáveis na agricultura e pe cu á -
ria, ao mesmo tempo em que abor-
dam as desigualdades sociais que 
ali mentam as invasões de terra. A 
crí tica reside na necessidade de uma 
abordagem mais holística e sen sível 
às realidades locais, em vez de uma 
resposta simplista e legalista.

ABSURDO! Em projeto, vereador parece ignorar as complexidades sociais

Leonardo Dias quer impedir que órgãos 
adquiram produtos produzidos pelo MST

No último domingo, 19, o prefeito 
de Feira Grande, Flávio Rangel Apóstolo 
Lira (PSC), foi vítima de um atropela-
mento envolvendo o motorista do vice-
prefeito, Cristhian Messias de Oliveira 
Lira (PSC), durante a realização da 1… 
Festa da Juventude na zona rural da 
cidade. O incidente foi oficialmente do -
cumentado em um boletim policial. 
Apesar de comparti lharem vínculos polít-
icos e partidários, Flávio e Cristhian não 
mantêm uma relação amistosa. 

Testemunhas relataram que o 
motorista de Cristhian, conhecido como 
Neguinho, deliberadamente direcionou o 
veículo em direção ao prefeito, resul-
tando na queda deste sobre o capô do 
carro. O desentendimento teve origem 
quando o automóvel do vice-prefeito, 
uma Nissan Frontier Branca, foi posi-
cionado à frente do trio elétrico encarre-
gado da animação do evento. Diante da 
necessidade de desobstruir o trajeto para 
o trio elétrico, os organizadores solicita-
ram a remoção do veículo, visando evitar 
possíveis acidentes decorrentes das 
manobras necessárias do grande veículo 
de som nas ruas da cidade, especialmente 
nas ladeiras. 

Entretanto, o motorista recusou-se a 
mover o carro, desencadeando uma discus-
são. De maneira repentina, o condutor 
acelerou o veículo, atingindo o prefeito. 
Nesse momento, a população indignada 
cercou o automóvel, resultando em danos à 
sua lataria. O prefeito Flavio formalizou a 

ocorrência na Delegacia de Polícia na 
terça-feira (21). Além disso, o assessor do 
vice-prefeito também comunicou à polícia 
os danos em seu veículo. Ambos os envol-
vidos optaram por não divulgar o incidente 
em suas redes sociais, deixando tal respon-
sabilidade para as testemunhas. 

INTRIGAS

Motorista de Cristhian Lira jogou carro em cima de Flávio Lira após discussão

Prefeito de Feira Grande é atropelado 
por carro do vice, que virou opositor

Vice-prefeito, Cristhian Messias de 
Oliveira Lira (PSC)

Prefeito de Feira Grande, Flávio 
Rangel Apóstolo Lira (PSC)

Vereador bolsonarista, Leonardo Dias (PL)
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CHANTAGEM

Nos últimos dias, o presidente 
da Câmara, Arthur Lira (PP-AL), 
tem apoiado a Medida Provisória 
(MP) que altera a tributação de 
grandes empresas beneficiadas por 
incentivos fiscais concedidos pelos 
Estados, assim como fez com outros 
projetos cruciais da agenda econôm-
ica do governo Lula. Segundo 
informações do Estadão/Broadcast, 
o deputado está em negociações 
detalhadas com o ministro da 
Fazenda, Fernando Haddad, revis-
ando ponto a ponto o texto para 
alcançar um consenso entre 
Executivo, parlamentares e empre-
sas. 

deputados. A principal delas refere-
se à garantia de não haver retroativi-
dade na medida, assegurando que as 
empresas não sejam cobradas pela 
Receita Federal por impostos fede-
rais de anos anteriores à publicação 
da lei. Haddad informou a Lira que 
está buscando uma solução para evi-
tar a cobrança retroativa, consul-
tando a Procuradoria-Geral da 
Fazenda Nacional (PGFN) sobre as 
implicações jurídicas. Uma nova 
versão do texto deve ser apresentada 
ao presidente da Câmara, e uma 
reunião adicional entre Haddad, 
Lira e líderes partidários está pre-
vista.

Conforme relatos de interlocutores de 
Lira, o texto está passando por constantes 
ajustes entre o presidente da Câmara e o chefe 
da equipe econômica. Em outras palavras, 
Lira faz sugestões, Haddad considera essas 
propostas, e o processo segue dessa maneira. 
O objetivo do presidente da Câmara é manter 
controle total sobre a proposta, que poderia 
gerar R$ 35,3 bilhões em arrecadação no 
próximo ano, sendo a principal estratégia da 
Fazenda para perseguir o déficit zero nas con-
tas públicas. 

Como exemplo da abordagem de Lira, 
ele está considerando escolher um dos líderes 
partidários próximos a ele como relator do 
texto. O deputado Mauro Benevides Filho 
(PDT-CE) é o principal candidato à relatoria, 

mas há uma avaliação atual de que ele talvez 
não esteja disposto a apenas ratificar o acordo 
entre Lira e Haddad, o que poderia atrasar a 
votação da proposta. O rito de tramitação 
ainda não foi definido, mas se a opção for pela 
MP, como deseja a Fazenda, e não por projeto 
de lei, Lira também busca controlar a comis-
são mista que seria formada para analisar a 
medida. Para isso, a proposta é que as vagas de 
deputados no colegiado sejam ocupadas por 
líderes partidários, agindo para evitar atrasos 
na tramitação, dado o cronograma apertado 
de votações até o final do ano. 

A Frente Parlamentar do 
Empreendedorismo (FPE) apresentou uma 
proposta alternativa nesta terça-feira, abor-
dando pelo menos três preocupações dos 

MOROSIDADE

Renan Calheiros cobra agilidade para investigar afundamento de bairros

CPI da Braskem completa um mês 
sem que membros sejam indicados

No dia 24 de outubro deste 
ano, o pedido de instauração da 
Comissão Parlamentar de Inquérito 
(CPI) destinada a investigar as ativi-
dades da Braskem em Maceió, espe-
cialmente no caso dos bairros afeta-
dos pelo afundamento do solo, foi 
apresentado e lido no plenário. Com 
a leitura do requerimento, a CPI 
obteve a autorização para ser insta-
lada, contando com a indicação de 
11 membros titulares. 

Renan Calheiros, ao iniciar sua 
iniciativa pela CPI no Senado 
Federal, conseguiu reunir mais assi-
naturas do que o necessário. No 
entanto, logo enfrentou obstáculos, 
com informações dos bastidores 
políticos sugerindo que membros do 
PT na Casa não têm interesse em 
ver a CPI em funcionamento. Essa 
relutância seria, segundo fontes, 
associada às negociações em curso 
para a venda da Braskem, pois a CPI 
poderia impactar nos valores das 
ações, entre outros aspectos. 

Apesar disso, Calheiros persis-
tiu e conseguiu que o requerimento 
fosse lido em plenário, ação condu-
zida pelo presidente do Senado 
Federal, senador Rodrigo Pacheco. 

Contudo, até o momento atual, nenhum 
membro foi indicado. A CPI da Braskem, que 
representa uma estratégia significativa de 
Renan Calheiros em uma luta que também 
tem nuances políticas locais, permanece no 
estágio inicial. 

O senador alagoano expressou sua preo-
cupação na tribuna, destacando que, caso os 
blocos partidários não indiquem os membros 
conforme as regras de proporcionalidade, o 
presidente Pacheco poderá assumir essa 

responsabilidade. No entanto, até o momento, 
nada aconteceu. A CPI da Braskem, que pos-
sui um orçamento previsto de R$ 120 mil, está 
prestes a completar um mês, ainda sem avan-
ços práticos. 

Em uma entrevista recente, Renan 
Calheiros enfatizou que a CPI é "um caminho 
sem volta". Quanto à composição da comissão, 
Rodrigo Pacheco solicitou aos líderes partidár-
ios a indicação dos membros no início deste 
mês. Quatro vagas para a titularidade perten-

cem ao Bloco Democracia, com-
posto por senadores do MDB, 
União Brasil, Podemos, PDT e 
PSDB. Outras quatro vagas são des-
tinadas ao Bloco Resistência, form-
ado por PSD, PT, PSB e Rede. O 
Vanguarda, composto por PL e 
Novo, tem direito a duas vagas. Por 
fim, a última vaga é do Bloco 
Aliança, composto por PP e 
Republicanos.

Objetivo do presidente da Câmara é manter controle total sobre proposta

Lira ‘abraça’ MP da subvenção, negocia 
ponto a ponto e quer líder como relator
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DEFINIDOS Em 2024, 128 equipes disputam o principal torneio de base do futebol brasileiro

Times alagoanos conhecem adversários 
na Copa São Paulo de Futebol Júnior

Competição de base mais tra-
dicional do futebol brasileiro, a 
Copa São Paulo de Futebol Júnior 
chegará a sua 54… edição em 2024. 
Na noite desta quarta-feira (22), a 
Federação Paulista divulgou o cha-
veamento dos 32 grupos com os 
128 times participantes - entre eles, 
três alagoanos: CSA, CRB e 
Cruzeiro. As equipes chegaram à 
Copinha por meio do Campeonato 
Alagoano Sub-20.  

O CSA está no Grupo 30, que 
será sediado em Ibrachina. Na sua 
chave, o Azulão enfrentará Vitória-
BA, Picos-PI e o próprio Ibrachina-
SP. O CRB, outro representante de 
Alagoas, ficou no Grupo 11, que 
tem como sede a cidade de Assis, 
que está a cerca de 432 km da cap-
ital paulista. Em sua chave, o Galo 
de Campina terá o Fortaleza-CE, 
Castanhal-PA e VOCEM-SP. Já o 
Cruzeiro de Arapiraca, está no 
grupo 23, com sede em 
Itaquaquecetuba. Sua chave conta 
com Sport-PE, Santo André-SP e 
Aster Brasil-SP. 

A Copinha começará no dia 2 de 
janeiro e se estenderá até o dia 25 do mesmo 
mês, data em que a cidade de São Paulo faz 

aniversário. Os dois melhores de cada chave 
avançam para a fase 32-avos de final. A partir 
daí, a competição segue em formato de 

mata-mata até chegar ao jogo decisivo, que 
definirá o grande campeão do maior torneio 
de categorias de base do mundo. 

ESPERANÇA

Finalista da Libertadores deste 
ano, o Boca agora passa por situação 
complicada. Após definição do 
número de vagas da Conmebol, o 
tradicional clube argentino está prat-
icamente fora da edição de 2024 do 
torneio continental. O título da 
Copa Argentina seria a chave para a 
classificação. Contudo, a equipe trei-
nada por Mariano Herrón, que assu-
miu o cargo de forma interina após a 
saída de Jorge Almirón, terá que 
torcer para um verdadeiro milagre.  

Assim, sem conquistas em 
2023, o Boca Juniors se apega agora 
somente à calculadora e ao secador 
para ter esperança de disputar a 
Libertadores de 2024. Na 
Argentina, a classificação para o tor-
neio se dá pela tabela anual de posi-

NO RADAR        
 
Após anunciar Aníbal Moreno 

co mo reforço para 2024, o Palmeiras 
se gue se movimentando no mercado e 
mantém outro alvo: o volante Caio Ale -
xandre, do Fortaleza. Neste mo men to, 
há conversas em andamento en tre o 
Verdão e representantes do atle ta.  

 
ARREPENDIMENTO  
 
O atacante Rossi, do Vasco, 

pediu desculpas nas redes sociais 
pela expulsão por reclamação, que 
aconteceu no banco de reservas, 
durante o segundo tempo da partida 
contra o Cruzeiro, nesta quarta-feira 
(22). O jogador afirmou que o fato 
não vai voltar a se repetir. 

Para jogar a Libertadores de 2024, os xeneizes devem torcer por tropeços de três rivais

Boca Juniors cai na Copa Argentina 
e depende agora de um milagre

ções, que é o resultado da soma dos jogos da 
primeira divisão (antigo apertura) com a 
Copa da Liga (antigo clausura).  

Para jogar a Libertadores de 2024, os 
xeneizes devem torcer para uma combinação 
de resultados. Em sétimo na tabela com 59 
pontos, os torcedores do Boca terão que secar 

e torcer por derrotas do Rosario Central, 
Estudiantes e San Lorenzo na rodada. Por 
enquanto, os times que estão, por hora, na 
zona de classificação ao maior torneio sul-
americano de clubes são: River Plate, 
Talleres, Godoy Cruz, Rosário Central e 
Estudiantes.  
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RUIM PARA AMBOS

Sem suas torcidas, Cruzeiro e Vasco 
empatam e seguem próximos do Z-4

O jogo atrasado da 33… rodada 
entre Cruzeiro e Vasco terminou 
empatado em 2 a 2 nesta quarta-
feira, no Mineirão. O resultado não 
foi bom para nenhuma das duas 
equipes, que chegaram aos 41 pon-
tos e seguem próximas da zona do 
rebaixamento com apenas três pon-
tos à frente do Bahia, que abre o Z-
4. 

Em um Mineirão completa-
mente vazio devido à punição 
imposta ao Cruzeiro por conta da 
invasão de campo no jogo contra o 
Coritiba, Puma Rodríguez abriu o 
placar com um belo chute cruzado 
aos 14 minutos do primeiro tempo. 
Porém, a Raposa virou ainda na 
etapa inicial com Arthur Gomes, 
aos 40Ê, e Bruno Rodrigues, de 
pênalti, aos 52Ê. O cruzmaltino 
Gabriel Pec voltou a deixar tudo 
igual aos 31Ê etapa final, dando 
números finais à partida. 

O fato curioso da partida ficou 
por conta do centroavante argentino 
Vegetti. 

IMPARÁVEL

Argentino ajudou Fluminense a vencer o São Paulo, pelo Brasileirão

O argentino Germán Cano 
segue imparável em 2023. Nessa 
quarta-feira (22), foi dele o gol 
que deu a vitória do Fluminense 
sobre o São Paulo por 1 a 0 em 
jogo adiado da 32… rodada do 
Brasileirão. Com o gol, Cano 
chegou a impressionantes 38 
bolas na rede no ano, o que lhe 
deixa em sexto lugar na artilharia 
mundial do ano. 

O „Top 5‰ à frente do cen-
troavante tricolor é formado por 
um húngaro ainda desconhecido 
pela maioria dos torcedores, e 
por astros internacionais de pri-
meiro calibre. Em quinto está 
Barnabás Varga, do Ferencvaros, 
com 39 gols feitos pelo atual time 
e pelo Paksi, ex-clube do cen-
troavante. 

Em quarto está o francês 
Kylian Mbappé, do PSG e da 

França, com 39 bolas na rede somadas 
entre o clube parisiense e a seleção 
nacional. Quem abre o pódio é ninguém 
mais, ninguém menos que Cristiano 
Ronaldo. O craque português do Al Nassr 

e da seleção portuguesa já fez 46 gols no 
ano entre clube e seleção, e segue forte na 
briga pelo topo. 

Empatados na liderança com 48 gols 
estão dois fenômenos da artilharia: o 
cometa Haaland e o matador inglês Harry 
Kane. O camisa 9 do Manchester City 
construiu a marca  em 2023 por City e 
Noruega, enquanto Kane marcou por 
Tottenham, Bayern de Munique e 
Inglaterra. 

 
PARA SUBIR NO RANKING 
 
Cano terá pelo menos mais seis 

chances até o final do ano para tentar 
aumentar seus números. Quatro delas 
serão pelo Brasileirão, que está na 35… de 
suas 38 rodadas. Já as últimas duas serão 
no Mundial de Clubes, onde o Flu estreia 
nas semifinais e pode encarar na grande 
final justamente o Manchester City de 
Erling Haaland. 

Cano chega a 38 gols no ano e é o sexto 
maior artilheiro do mundo em 2023

Jogo teve sete gols, sendo deles três anulados

O camisa 99 cruzmaltino chegou a bal-
ançar as redes três vezes, porém todas foram 
invalidadas pela arbitragem por conta de 
impedimento nas jogadas. 

O primeiro, aos 10 minutos do primeiro 
tempo, o segundo aos 16Ê do segundo, e o ter-
ceiro aos 43Ê da etapa final. 

Mesmo empatados em pontos, o Vasco 
leva a melhor sobre o Cruzeiro no número de 
vitórias e por isso fica na 15… posição na tabela, 

enquanto os mineiros ocupam o 16À posto do 
Brasileirão. Ambos seguem seriamente amea-
çados pelo fantasma do rebaixamento. 

O Vasco volta a campo no sábado (25), 
quando encara o Athletico Paranaense na 
Ligga Arena, às 19h30. Já o Cruzeiro fará 
outro duelo de desesperados, dessa vez contra 
o Goiás, na segunda-feira (27), às 21h, na 
Serrinha. Os jogos acontecem no horário de 
Brasília. 

Comandado pelo „Big Three‰ 
for mado por Kristaps Porzingis, Ja -
son Tatum e  Jaylen Brown, o Bos -
ton Celtics venceu o Milwaukee Bu -
cks por 119 a 116 nesta quarta-feira 
(22) pela Conferência Leste da 
NBA. Juntos, os três jogadores con -
tri buíram com 70 pontos, sendo 21 
de Porzingis, 25 de Tatum e 26 de 
Bro wn. Porém, mesmo tendo venci -
do os três primeiros quartos (29 - 17, 
38 - 36, 27 - 26), o Boston foi engo-
lido pelos Bucks no último e perdeu 
por 37 a 25. O Boston lidera o Leste 
com 13 vitórias  e três derrotas.

VITÓRIA CELTA

Flamengo e Bragantino fazem 
nesta quinta-feira (23), no 
Maracanã, às 21h30 (de Brasília) o 
confronto adiado da 30… rodada do 
Brasileirão. O jogo vale muito para 
ambos, visto que os times seguem 
firmes na luta pelo título. Com 57 
pontos, o Rubro-Negro é o sexto 
colocado, mas pode pular para a ter-
ceiro posição em caso de vitória. Já o 
Massa Bruta, quarto colocado com 
59 pontos, pode assumir a vice-lider-
ança se sair do Maraca com os três 
pontos e empatar em pontos com o 
líder Palmeiras, que tem 62. 

JOGO DE SEIS PONTOS

Em entrevista ao canal italiano 
RAI 1, O técnico José Mourinho, da 
Roma, comentou sobre a possível 
saída de Carlo Ancelotti do Real 
Madrid para assumir a seleção brasi-
leira a partir de julho de 2024. Para 
Mourinho, „Só um louco sai do 
Madrid quando o Madrid o quer. E 
esse fui eu. O único‰. O „Special 
One‰, que treinou o Real de 2010 a 
2013 e pediu para sair para retornar 
ao Chelsea, disse isso devido ao fato 
de haver uma possível proposta de 
renovação por mais dois anos ofere-
cida pelo Real Madrid ao treinador 
Italiano. 

CONSELHO DE “LOUCO”

Fortaleza e Botafogo fazem 
nesta quinta-feira (23), às 19h (de 
Brasília), no Castelão, um jogo adi-
ado da 29… rodada do Brasileirão. O 
duelo pode espantar ou agravar a 
crise dos dois lados, visto que ambos 
vivem um jejum de vitórias. O 
Tricolor não vence há oito jogos e 
ainda perdeu a final da Sula. Com 
43 pontos e na 12… posição, a perma-
nência na Série A não está garantida. 
Já o Botafogo, segundo com 60 pon-
tos, está há seis jogos sem vitórias e 
perdeu a liderança para o Palmeiras, 
mas pode retomar a ponta caso volte 
a vencer. 

DUELO DA CRISE


